
Ata no 29 de2022

Aos oito dias do mês de agosto do ano cle crois mil e vinte e clois, às treze horas e tritlta minutos ' segu.da-feira'

reuniram-se na sala severino Silveira, em sessão ordinária, os Senhores vereaclores: Neto viana - P'f, Adilson

seixas - PDT, - MDB, Dimmy Alves - PP, Clemar Biaggi (careca) - PTB' Ne*ê Brito - PDT' Renan Delabary - PP

e Juliano confisco - pp, Eva Teixeira Mesa prates jlusência justificada, ,9b 
.u 

fresidência do ve.eador Guto

Bittencourt _ pp, que havendo ..Quórum,, e de acordo corn a óonstituição, Lei organica e Regime'to lnterno,

declarouabertaapresentesessãooidinaria.osenhorpresidentecolocouei.apreciuçãoevotaçãoaAta28 
de2022'

apreciada e, logo após, aprovada por-unanirnidade. A Presidente rylic]t9u,::i:,:lt*tário 
da Mesa Ílzesse leitura

das matérias do Expediente: oFICIo N" z7tl20z2 RESPOSTAS As I'IATERIAS APRovADAs NA sESSÃo

.RDINÁ.A No DIA 08 DE JULHo Do coRRENTE ANo. AUTI{otttA PODER EXIlcurIVo; INDICAÇÃO

N" s8/2022 euE sErA ESTuDADA t lgislglllP.lPP-?P,coNCESSÃo 
DE AuxÍuto'rnaNSPCitl-E ou A

DTSnONIBIulZAÇAO DE UM Ôxreus, pÉr-O MUNICíPlo DE I-AVIIAS llq SUL, PARA SUIISIDIAR O

TRASNpopTE Dos ESTUDANTES DÂ ASSoctAÇÃo ucls UNIvERSI'i'r\ti.loS DE LAVI{AS Do SUL

(ASSUL), euE NEcssECrrAM sE DESLocAR DIARIAMENIL, r\T'E o MIJNlcÍPIo DE tlAcE PARA

ESTUDAR. AUTRoRIAvEREADoI{ NETo vtANA - I,T; TNDICAÇÃO N" 59/2022 QUE sEJA ExIICLJTADA

A LEI N' 3.64.7t2021, QUE TNSTITUI O FUNDO MUNTCIPAL DE DESENVOI-VIMEN'IO lttjl{;\L DE

LAVRAS DO SUL (FUNDER) E. DA OUTRAS PIIOVIDENCIAS: E QUIr SEJA SUPLEM[i'i"iADo NO

FUNDER o RECURSO DE No MiNrMo R$ 400.000,00 (QUATI{ocENTos lvÍil ItE,^\ls), DESI'INADos A
ExECUÇÃo DE pRoJEToS VOLTADOS A ACRICULTORES E PECLJARISI'AS DE LAVITAS DO SUL, COM

ÊxFnsp NoS pEeUENOS pRoDUTORES RUltAts E AGI{tcul--fot{t'ls irAMil.lARES. r\Ul'Rol{tA
VEREADORNETO VIANA - pT; INDTCAÇÃO N" 6U2022 QUE SEJA ESI'UDADA A POSSIBILII)ADE DA
coNTRATAÇÃo DE EMeRESA coNl o oBJEiro DE REALIzAR NovA t'E.itíctA vtsANDo ;\ ItEVtSÀo
DE LAUDOS TECNICOS QUE CONCEDEM GITAUS DE INSALUBRIDADE/PI]RICULOSIDAI)I] AOS
MOTORISTAS (CARGO EFETIVO) LOTADOS NA SECRETARTA Dtl SliUDll, CUJO i']lriti IINTUAL
ATUAI-MENTE E DE 20% (VNTE POR CENTO). AUTIiO[{I.,\ VEIiI}\DOI{ Il}N,llVIY ALVES - i'i': PEDIDO
DE INFORMAÇÕES N'16012022 QUE SEJA tNI-'ORrvlADO QUAI- A PirrrVlSÃO Ir E,Vl (-rUt- irASE SE
ENCONTRA OS PREPARA'||VOS PAITA IUIALIZAÇÀO DO CC)NCUIT:ja) pLilJLtCO r\-O i.,illNlCÍPIO.
AUTRORIA VEREADOR ADILSON SEIXAS -PDf; PEDIDO DIr rNIrORivlAÇÕES No 1612022 (.)r-il SEJA
INFORMADO EM QUE FASE SE LNCONTIIA A DOAÇÃO DA AI{l1A Ui(it.ANA DIl PROPtilt:i)r\DE DO
EXEITCITO BITASILEIRO/MINISI-ERIO DA GUEI{RA, ONDlj ES IÃO INSI-AI-ADAS A 1:I IDAÇÃO
MEDICO HOSPITALAR, SECIIETAI{IA DE OBRAS E AGRiCUi-TI.-]i{A, CBENi. (;iNASIO
MUNICIPAL/MODULO ESPOIITIVO E ADJACÊXCNS. r\U]'I(OIi.IA VERIII\DOIT ADTLSON SLi){,\S- PDT;
PEDIDODEINFORMAÇOES N" 16212A22 QUE SEJA INFORMADO SE IrOI I{Er\LIZADO il-(i'llDO Il SE
ESTA SECRETARIA ENCONTITOU ALTERNATIVA PARA lNSl'AL,AÇÃO r)E r-r1-iirÍ,iliO DE
IDENTIFICAÇÃO EM ALVENARIA COIVI NOME DA CIADADE NA ES.I.RADA P;\RA sÃc T \BI{IEt,,
PROXIMO AO SINDICATO RURAL. AU'fROltlA VEIttlADOR ADII-SON SEIXAS- PDT; l)lrt)lDO DE
INFoRMAÇÕgs N" 16312022 QUE sEJA INToRMADo sE ItA pt{EVISÀo I,ARA tNST-iri .\ÇAo Do
PORTICO EM ARCO DE ALVENARIA (NÀo LETREInoS), No rrit;vo DE r\CESSo r\L.r NoSSo
MUNICÍPIO, CONFORME EXISTE EI\.{ CAÇAPAVA DO SUL. AU-|ROIilA Viriilr,\DOR ADILS(-'i'.1 SEI,KAS-
PDT: PEDIDO DE INFORMAÇÃO N" 164t2a2? CONSIDEI{ANDO etitr I-OMOS l,llocut{.r,t)os poR
ALCUNS PAIS DE CRIANÇAS/ADOLIIC)El.lTIlS QUil SriO r\SSISj'i-iDO:r l,i:1.,-\ Àt),\tr -- LAVItAl, l)(r SUI- -
VIMOS SOLICITAR AS INFORMAÇÕl-S ABAIXo PAlir\ iVrAIotrESj i, iltiri.notrL.s ESi,.l-r\REClt.,it.i,i-t'oS:
l) QUAfS MOTIVOS QUE LEVARAM A A,PALI A StiSI']llNDElr- OS i\.l'i:Ni)lMI.:N IOS? 2) O (tl-rl: I'lillciSA
sER I-EITO VISANDO À REAIlEitl'tjRA DESt-r\ iMpORT'/,t. i i: ,\SSOCiÀÇÃr). O \i;1, t\ ilRijvE
PossÍvEL? 3) coMo PoDEMos cot-ABORAIt pAIlz\ A suA Irt,r\ilni{TiritA? 4) trxtsrE Ir,rii -l',\ t)E
PROFISSIONAIS PARA AUXILIAR NAS ATIVIVIDADES ALI DiISENVOLVIDAS'1 5) COi,ii-'trsl'A A
MANUTENÇÃO Do MICRO-ÔNIBUS, eurr sE ENCoNTIIT\ llst'r\CIoNADc NA cAtr,,,r(iÍrlr4 L)A
ENTIDADE? 6) TEM MOTOIUSTA DISPONIvEt pARA FAZEI{ Ol't{AhtSt,oR"ir ixi5 p4ç11:1..;'i i::j't 7)uÁ
PREVISÃO PARA RETOMAIJA DAS A.'l-lViDr\DES? ÇUAl.'l i\lJTIt()i{trl 'i'irl,il/rlrr)j.i ljtN4lvl./ ,.,: '.,t-..:i - l)i)
PEDIDO Dlr INFORMAÇAON" ló5/1012 C(lNSlilEl<Àl..llJ( r ,\ l([ (;,',\:.'1 \(;l,i:iilí)r ] [)E iNi,,;:,) \('()LS
N'108/2022, REFERENTE AO EN4PENI-lo N'4795, CoiitS'r-i\N'i'lt Nr.-r (-)i. j('io N" .l4liz022 - Cí) - (rNI)E o
VICE-PREI"EITO ASSINA PELO CI-IEFE DO I'}ODER EXE{-'iJ'fi'\/O. Pi:ll{GUNTAMOS: l) F-lCA
CONFIRMADA QUE A REFERIDA DESPIISA FOI irlil'CiiNz\D,r. t'i:-, ,\. ili:ll..ltE'l',,\RIA DL. í)itRAS E
TRANSPORTES? 2) CC)MO C ilE(-ili,'l',{ir.i() lli: ()iiii,',:\ [&Íl)IlNHADA

,:.;.;t ;1-4ç'.\6.PELA SECRE'IARIA DE SA(JDE'l 3 i POti qltjE SUN,Li\i I i.



sE o 'EeuÍvtco' ACoNTECEU No DrA 24 DE ABRIL, ou sEJA, rnÊs ME,sns DEpors? 4) ESSES Trpos
DE "ERRos DE DIGITAçÃo" sÃo propeuENTES? 5) vERFICAI{ o "EI{RO" Apos rASSADoS MESES
Do rAGAMENTo DA DESrESA E coMUM NESTA ADMINISTnnÇÃo N,ruNrcrpAL? 6) A pnoposr-ro,
EXrsrEM cRITERIoS DE coNFE«ÉNcm rREVTA ADorADos pELo poDER EXECUTIvo? 7) coMo
PODE ACONTECER UM PACAMENI'O E UM RESPECTIVO I{ECEBIMENTO SEM QUE NiNGUEM
CoNSTASSEO"ERRO"?8) QUEM AUTORIZOU O "PACAMEN'I'C)" DO EN,IPENHO 4795, NA DA'|A DE
1010512022?9) SEJA ENVTADA COPTA ASSINADA DA l{EQUlSrÇr\O DE DESPITSA eUE, CLROU O
EMPRENHO N" 4795 E DEMAIS DOCUMENTOS, SE I-{OUVER; l0) IIMBOI{A COM TODO AQUIILE TEOR
DE INFoRMaçÃo, HouvE ERRO DE DtGIt'AçÃo, oo euE sE, TI{A-|AVA r\ r{FleUrStçÃo »r, DESPESA
DA SECRETARIA DE OBRAS? SOLICITAMOS: A) COptA ASSTNADA DA REQUTSTçÃO DE DT,SpESA: B)
EMPENHO RESPECTIVO ASSINADO; C) DEMAIS DOCUMIINTOS, CONIO NOTAS ITISCAIS E OUT ROS.
D) SE OCORREU A VIAGEM, QUAL VEÍCUIO FOI UTILIZT\DO? trNVtAIr r\ pLACr\ E COprr\ DA FrCHA
DE BORDO. ll) QUEM AUTOzuZOU A ANULAÇÃO DE REFERIDO PACATVIENTO, VISTO QUE NÃO
CONSTA NENHUMA ASSIANATURA, SOMENTE REGIS'TRO Ei-PTRÔXICO COM DATA DE I I IOIIZOZZT É
POSSÍVEL DISPENSAR AS ASSINATURAS? 12) SEJA ENVIADA COPIA T\SSIANADA DO DOCUIVlL,N-I-O

QUE SOLICITOU O PEDIDO DE ANULAçÃO OO EMPENNI-rO.AU'|RORI,,\ VEITEADOR DIMMy ALVES -
PP; PEDIDO DE INFORVAçÃO N. 166t2022 r) SEJA TNFORMADO SE.rA TTORAM/ESTÀO SENDO
EMPREGADOS OS VALORES DESTINADOS À SE,CITETAI{IA DI] OBIt.AS E TRANSI'OII.TES
ASSISTÊNCIA SOCIAL, REFERENI'E AS EMENDAS IMPOSITIVAS DESI'INADAS PELOS VEITEADORES
SIGNATÁzuOSDESTEPEDIDO.2) SE posrrrvA A RESposrA Ao rrEN4 r. SEJA lNrror{MADo,
ATRAVES DE RELATORIO, EM QI-JAIS SEnvlçO5 DII OIIRr\S (-) Iil.('I.JI{SO IOI DESTIN,\irO; 3) SE
NEGATIVA A RESPOSTA AO ITEM r, QUAI- A PREVTSÃO PARz\ I'AL?Vr1I{EADOIT iULIANO CONFISCO

- PP; PEDIDO DE INFORMAÇÃO N" t6112022 QUE SEJA INITORMT\DO Dr\S PROVIDÊNCIAS r\DOTADAS
PELO PODER EXECUTIVO COM I(ELAÇÃO AO ESTUDO DA POSSTBTLTDADE DE SEr{ CRTADO O
FTINDO MLINICIPAL DE APOIO AS ESTRADAS RURAIS DO M1JNICÍPIO _ FUNDESTRADAS. AUTRORIA
VEREADOR RENAN DELABARY - PP; PEDIDO DE PROVIDÊNCIrrS N' 168/2022 SEJA INFOR]VIADO DAS
PROVTDÊNCIAS ADOTADAS PIILO PODER EXECUTIVO COlv{ ni]Lr\ÇÃO r\O ESl UDO pAR,\ LTOLOCAR
EM PRÁTtcA A INDICAÇÃO N'85/2021, euu visA o ENVIO A ES]-A CASA LECISLAT'IVA Dr-i pRoJETo
DE LEI SOBRE A CRIAÇÃO DE POLÍTICA MUNICIPAL DE t{LrGtS'tr{O DE tvtARCAS E STNAIS NO
MUNrCÍPIO DE LAVRAS DO SUL, ATRAVES DA MODEr{N|ZAÇÃO, A1-tJALLZAÇÃO E DICt't-r\ LIZAÇ^O
DOS SINAIS E CRIAÇÃO Og NOVAS CATEGORIAS. AUTRORIA VE,RFTADOR RENAN DELABARy - pp;

PEDIDO DE PROVIDÊNCmS N" 109/2022 QUE SEJA PROVTDENCTADO PATROT-AMENTO NA T1STRADA
DO LINHARES NA LOCALIDADE DO IBARE 2O DISTRIfO DESTE MIJNICÍPIO. AIJ'I'ROII.IA
VEREADOR NENÊ BRITO _ PD'T; PI]DIDO DE PROVIDÊNCI,\S N" I1OI2O22 QUE SE.T\ I;EITA A
MANUTENÇÃO NA ILUMINAÇÃo »a RUA CoC^ llz\t{t Í]LOS. (luE r)i, ENC()NT-RA Coi\r r)t\/Eirsos
PONTOS AS ESCURAS. VEREADOR NETO VIANA - I'T; PEDIDO DL1 PIIOVIDLTNCIAS N' I l212022 QUE
SEJA ADOTADAS AS PROVIDÊNCIAS VISANDO O CIJN4PRIMEN-TO, NO AMBI'TO DO VTUNICÍPLO OE
LAVRAS DO SUL, QUANTO AO PAGAMENTO DO I)ISO NACIONAI- r\OS PROFISSONAIS DA
ENFERMAGEM. AUTROzuA VEREADOR RENAN DELr\BAItY - PP. Grantle Ilxpcdiente: Vereadlr Clenrar
Biaggi - Careca -PTB agradeceu a palavra. Vereador Neto Vianu - PT dese.jou Luna boa tarde ao senhor
Vereador e Presidente Cuto Bittencoufl - PP, aos denrais colegas vereaclores, irssessoria cia casa. Currrl.llinrentou a

companheira a Zeca, que está prestigiando a sessão na data de hoje. irriciou stur Iàla rclatando sobrc as resllostas
recebidas do Executivo, onde aguardanr 30 dias para receber as respostas e rlissc clLlc eslavír nruito ansi,.rso enr nonre
de todos os munícipes pela resposta da lndicação 5012022, que é a nresnla inrlicação nos 30/16122. três vezes a

mesma matéria sobre o Fundo Municipal ao cornbate a lbr.ne. E clisse acorrpanlrando a respclsta do prelcito onde leu

a resposta da indicação o que é un-ra vergonha 03 indicações serenl aprovadas por ur.ranirnidade e o l)reteito não
acaÍar. E que seguirá lutando pelo povo. Falou tanrbénr qLle entrou cont 2 indicirçt)es cic rclevância irnporlarre ia lrala
o municipio. Disse que está aqui para representar o povo trabalhar para a cornultirlacie niro lrara nós. l{cl:rtoLr sobre a

lei que institui o programa de irlplantação de hortas cornuniLárias e Çonlpostagens Çnt Lavras do sul, qLrc depois de

um ano da Lei aprovada ainda encontra-se dificLrlclades côn1 o Executivo pai'a trleqr-rar run tcrrerro públrco que ho.je

esta abandonado. Pediu para que os municípes veja o clue está acontecencLr enr L.avi'zrs clo SLri onde nris vereacklres
temos que insistir 3 vezes em ur.na indicação aprovada por urraninriclacle. c crue todos uós vereaclc)r'cs estanlos
enganjados pela segurança alirnentar da população e qLre o Irrelbito não está clanrlo atenção que necessita para esse

tragico momento que vivemos no país. Disse que se o municil)e clue não lhe ver passandc) enl seu bain'o tlcixor"r aqui
o número da ouvidoria para contato Neto Viana 55 991003985. Vereadur Nenô llritr: - i'DT - agracleccLr a palavra;
Vereador Adilson Seixas - PDT - dese.iou uma boa tarde ao senhor Vereador e l)resirlcnte Guto Bittencourt - PP,

aos demais colegas vereadores, assessoria da casa. Conreçou sua Í'ala conr a palavra de Deus. Iralou cla i-ecuperação

da colega Eva Mesa que tão logo ela esteja aqui conosco.Dingru-se ao \/ereaclcrr Neto sob;-e sua Íàla c disse clue

acaba de cefta forma ficando triste deviclo as resllostzrs rer:ebidas rlo E,xoculivo rjcnru!'e rcireticlas do lltÇsrrl(l l',-rrrttato.

Deixou seu desabafo sobre tudo que veem actlntecendo. Verearlor l)irruur'.,\!r,:s* Pl'clesejou unta lrolt tarde ao

senhor Vereador e Presidente Guto Bittencorirt - PP, aos dentais coleg;rs vereaclor.es, asscssoria da casa. lniciou sua

fala relatando sobre a RSC 473. Falorr sobre:seus pedidos ÍIi)reseil|1(1,)s Íra oldinária desta casa. Falou

tambénr sobre a APAE em nosso nrutiicípio ottcle se eltcottlra lêcilari e.V or lle lrtn



Delabary - pp desejou uma boa tarde ao senhor Vereaclor e Presiclente GLrto BitterrcoLlrt - PP, aos cletrlais colegas

vereadores, assessoria da casa. Disse que são varios e diversos teulas parâ tratar e asslr,tos para ficar'ros aqui

debate.do mais de urn aro. pecJiu para que a Mesa Diretorri e,carrri'he itttra tttoção clc [)csar aos làrlrilia.es do

Senhor Mario Fernandes onde falaceu ern urrr acidente cle cnrro, o,cle caitt ent rlllla pollte que rlão tirrira gLrardas'

Falou também sobre o DAER, e sobre as linrras canceladas da linha da são.loà. cleviclO a e'strada llão estar conl

condições de traÍ-egabilidades. Falou sobre a Lei que Í'oi sancionacla pelo ['rcÍ-eito. ottcie institui a se.ratla de

conscientização sobre o transtonro clo espectro autista. vereador Julitno confisco - PP desejou ullla boa larde ao

senhor vereador e presidente Guto Bittencourt - pp, aos dernais colegas vereaclores. assessoria da casa' Disse que

não é de se manifestar sobre potitica 1êcleral, mas relatou sobre a Lei lvlaria clet Pettha. E tatnbem sobre o I)roieto das

saidas dos presos. Falou tamtérn do furrclo estracla. o vereador e L'residente Guttl Bittencourt - [)i] Disse que

ouvindo os colegas vereaclores disse ao vereador Renan e ao vereador careca qrte clestillitttlos et.tlendas para r\PAE e

que precisamos colocar aapaeem ativiclades. Disse taurbér.r.r que rrão gastÍr a saliva [ala,c]o sobre a eslracia 473 que

enquanto estiver aquele enge,heiro lá não irá muclar. Se clirigiLi uo uar"ãdor Neto dizertclo que tem todo o alloi. Itessa

questão de alimento "* rórru cidade, nos projetos, nas inãicuções, hofta comultitát'ias, futtdo de cottlbate a fotrle'

considerações Finais: verea«lor clcnrar Bi*ggi (Careca) i'rB - agraclecetr as paiavras ao. vercaclor 'l uliano

confisco e disse que fez de tudo para nranter rma ãcluipe e ter confiarrça rluanclo' ibi secrethrio de obras' l-0.s,o relatou

que luta pela classe do pequeno proclutor rural. vereador Neto Viana - Pl'ag|acleceu aos colegas vcreadores pela

aprovação das duas (2) indicações apresentaclas, votadas e aprovaclas rressa sessuo Disse talnbém que cotltirlua a luta

pelo aumento do vale alimeJtação ao fur.rcior.ralisrno. Logo clesejoLl Llnla ótittta setrtana a lodos. Vcrtatlor Nenê

brito -pDT agradeceu a fala. Vereatlor Atlilson Seixas - PDT - aglacleceu a Dalavra; Vereador DirrrrrrY Alves-

pp agradeceu à palavra; Verea«lor Renan Dclab:rry- PP disse qLre hri Lrrna sessão bern produtiva. trtestlto cotn

siglas diferentes, mas o bem comunt senlpre llrevaleceu nesta casa. ll disse ao vereador careca que recotrhecer o

trabalho mesmo nao sendo do mesrno particlo so nrostra grandeza e nao estanlos aclLti para criticar e llclll para fazer
julgamento, mas sim cobrar as funções do Executivo. Verc:rdor Julian«-r Conlisco PP- [alou sobre a secretaria de

obras e sobre a nossa adrninistração e o atual secretário, oncle não estár danclo as cleviclas atenção as cstraclas. O
Vereador Presidente Luis Augusto Bittencourt- PP desejoLr uma ótinra sel]rana a tosoe e deu por encerrada a

Sessão Ordinária. Obs: As manifestações dos Vereadores estão gravadas ertr átrdio em sua íntegra e prrblicadas rto
(youtube). O senhor Presidente agradeceu a preseilça de todos e não havenclo rrais nada a tratado declarotr encerrada
a presente Sessão Ordinária. Sala "Severino Silveira" da Cânrara de Vercadores cic, i-avras do SLrl, 08 agosto de 2022.

!,",1*-
Juliano Machado Vereacior L AugusLo ilittencourt

Secretáricr Presiciente

V

Câmara de Vereadores de Lavras do Sul. Rua Adão Teixeira cla Sih,eira 396 - Lavras; do Sul - l(S - Cep:
97390-000


